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VERBALE N. 4– a.s. 2022/2023 

 

Il giorno 08 novembre 2022 alle ore 18:30 è convocato il Collegio Docenti, in 

modalità mista, per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 
  
1. approvazione progetti di ampliamento dell’offerta formativa; 
2. approvazione progetto di potenziamento di musica Scuola Secondaria; 
3. approvazione aggiornamento PTOF; 
4. proposta di intitolazione Aula Magna plesso S.G.Bosco. 
 

 

Presiede il dirigente scolastico Vita Maria Surico. Si procede alla rilevazione delle 

presenze e delle assenze. 

Risultano assenti: 

per l’infanzia: Coppa 

per la primaria: De Biasi, Lella, Polignano, Ribecco C. 

per la secondaria: Chiarella 

Accertata la presenza del numero legale e valutata la regolarità della seduta, si 

procede alla trattazione dell’ordine del giorno. Verbalizza la prof.ssa Lattarulo. 

 

1. DELIBERA N.33 

Approvazione progetti di ampliamento dell’offerta formativa. 

Sono stati presentati diciassette progetti di seguito riportati: 
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Si procede alla lettura dei progetti presentati. La d.s. ricorda al Collegio l’esiguità del 

FIS che, pur sommato al fondo per la valorizzazione del merito e alle economie 

dell’a.s. 2021-2022, risulta essere insufficiente a coprire le ore dei progetti presentati, 

notevolmente superiori al numero delle ore retribuibili. La dirigente precisa che i 

progetti che hanno come destinatari pochi alunni e/o la classe si debbano svolgere di 

mattina, ha parole di apprezzamento verso tutti i progetti presentati, ma ribadisce che 

gli alunni non possano essere impegnati in tante attività e che la priorità siano le 

attività legate ai PON già autorizzati. I progetti musicali rivolti all’infanzia e alle 

quinte della Primaria, per evitare la presenza di insegnante curricolare ed esperto in 

classe, sarebbe bene farli rientrare nei fondi dell’orientamento. La prof.ssa Di Tinco 

ricorda che c’è già un PON di strumento rivolto alla primaria, ma la prof.ssa Di 



 
Sabato precisa che si tratta di due progetti diversi e che i destinatari del PON sono 

solo 20 bambini scelti tra tutte le classi della Scuola Primaria. Il prof. Ribecco S. 

interviene suggerendo di approvare solo i progetti rientranti nelle aree individuate nel 

precedente Collegio. 

La d.s. ritiene che possano essere approvati tutti i progetti nei limiti delle risorse 

finanziarie, ma richiede ai referenti, entro il 25 novembre p.v., prima della 

contrattazione, l’elenco degli alunni partecipanti con diagramma di Gantt preciso. Il 

prof. Maggiore propone di rinviare la valutazione in sede di contrattazione, poi 

chiede spiegazioni in merito a progetti che includono la partecipazione di ex alunni e 

genitori, la d.s. prega il referente di eliminare tali destinatari, ma sottolinea come 

l’RSU, durante la contrattazione, non possa entrare nel merito dei progetti se sono 

stati approvati dal Collegio. La prof.ssa Di Sabato chiede che tutti i progetti 

extracurricolari non siano proposti in orario coincidente con le lezioni di strumento 

per dare la possibilità a tutti gli alunni di fruire della stessa offerta formativa in modo 

da non penalizzare gli alunni che frequentano i corsi ad indirizzo musicale. 

Si delibera a maggioranza l’approvazione di tutti i progetti purché non prevedano la 

compresenza di un insegnante curricolare. 

 

2. DELIBERA N. 34 

Approvazione progetto di potenziamento di musica Scuola Secondaria. 

La ds dà lettura del progetto di recupero per la classe prima D. Si propone un’attività 

di ascolto della musica per interiorizzare quelli che sono gli elementi strutturali 

fondamentali del linguaggio sonoro. Si intende utilizzare anche uno strumento a 

percussione. Il progetto è approvato all’unanimità. 

 

 

 

 

 



 
3. DELIBERA N. 35 

Approvazione aggiornamento PTOF. 

Si approva all’unanimità l’aggiornamento del PTOF integrato con l’attività 

progettuale e la rielaborazione triennale corredata del nuovo regolamento dei percorsi 

a indirizzo musicale.  

 

4. DELIBERA N. 36 

Proposta di intitolazione Aula Magna plesso S.G. Bosco. 

Vista la circolare ministeriale 12 novembre 1980, n. 313, avente ad oggetto 

“Intitolazione di scuole, di aule scolastiche e di locali interni alle scuole – 

Monumenti e lapidi” che, alla lettera a) stabilisce: “…L’intitolazione della scuola 

viene deliberata dal Consiglio di Circolo o di Istituto, sentito il Collegio dei 

Docenti…”, considerato che, attraverso l’intitolazione dell’aula, si voglia rendere 

omaggio al giudice Rosario Livatino che si è distinto per il suo impegno nella lotta 

alla mafia, si delibera all’unanimità dei presenti la proposta di intitolazione della sala 

adunanze del plesso S.G. Bosco. 

 

5. DELIBERA N.37 

Viaggio a Roma. 

La d.s. invita il prof. Materano a conferire. Si tratta di un’attività importante 

condivisa dalle classi ponte, per i ragazzi delle quinte classi e i ragazzi della prima 

della Scuola Secondaria. Le date individuate sarebbero il 16, 17 e 18 gennaio p.v..  Si 

approva all’unanimità. 

 

Esauriti i punti all’o .d.g. la seduta è tolta alle ore 20,23. 

 

 

 
Il Segretario del Collegio                         Il Presidente del Collegio 

 
  Isabella LATTARULO         Vita Maria SURICO 
 


